



7月 クラスだより

2024年度 7月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。7月からは水遊びが始まります。子どもたちが楽しんで水遊びを行えるよう、安全に注意しながら見守っていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- ◎暑い時期の生活の仕方が分かり、健康で快適に過ごす。
⇒汗をかいたら着替える心地よさを伝え、清潔にすることの大切さに気づけるようにする。
- ◎廃材を使って水遊びやお店屋さんの製作を楽しむ。
⇒子どもたちのアイデアを大切に、必要に応じてアドバイスする。



子どもの様子

長かった梅雨も明け、子どもたちは元気に園庭を走り回っています。虫が大好きなそう組さんは、園庭に行くときすぐに虫網を持って園庭隣の草むらにカナヘビやイナゴ、カエルがいないか探しています。見つけると自分たちで捕まえようと工夫して捕まえる姿も見られますが、遠くにいると届かないので、「せんせい、捕まえて」と保育者の力も借りてみんなでカナヘビやイナゴを捕まえて楽しんでいます。最近近くでセミの鳴き声が聞こえると、「せんせい与那原公園にセミ捕まえに行きたい!」とワクワクしている子どもたちです。暑さが本格的になり熱中症警戒アラートも発令しているのでなかなか散歩に行くことは難しいですが、涼しい時間に近くの空地までセミ探しに行けたらなと考えています(^▽^)/

室内遊びでは、ホールで大縄や、ドッチボールをして体を動かしています。お部屋では折り紙やぬりえ、マンカラカラハ、将棋をしてお友だちと勝ち負けを味わい次は勝ちたいという気持ちで頭の中で作戦を練ってゲーム遊びを楽しんでいます。ラキューも人気の遊びで、最近新しいラキューの説明書が届いたので男の子は夢中です。海賊船やドクターイエロー、カブトムシ、オオカマキリを作っています。難しい作り方の部分も友だち同士で聞き合って簡単に作り上げるので驚きと、集中力や手先の器用さに凄いなと感心しています。少しでも子どもたちが作ったラキュー作品を一部紹介しますね♪掲載できない作品は、そう組の部屋に飾っておりますので子どもたちと一緒にのぞいてみて下さい。

